



ひまわり通信

日本共産党
市川市議員 **ひろた徳子**



6月議会で補足質問を行いました

6月定例議会で、16日、私は日本共産党の代表質問の、補足質問を行いました。コロナ禍でのPCR検査対応や給付金の対応、公民館の使用方法、6月から変更になった清掃行政、教育行政などについて質問しました。他党派でも多く質問された「キャッシュレス決済促進事業」と公民館の内容についてお知らせします。

市は、約35億円の補正予算のうち約20億円を計上した「キャッシュレス決済普及促進事業」について、「新型コロナウイルスの営業自粛等の影響で、地域経済が冷え込んでいくことから、市内での活発な消費を促すための事業」と説明しました。市内店舗で買い物をしてキャッシュレスで支払うと、価格の10%がポイントとして還元され、市外でもこのポイントが使えるというものです。

ホを持つていない人は、対象外です。7月から半年間、一人10万円が上限、予算の20億円の上限に到達したらこのポイント付与は終了ということ。市は、あくまでも200億円の消費喚起をめざすのが目的。また、今後のキャッシュレス決済の普及にもつなげたいとのこと。この事業は、大型店舗のみが潤い、本当に困っている事業者を助けることにはならないのではないかと、給付金の拡大やすべての人が対象に

なるような施策がなかったのかと反対しました。公民館使用時に記入する「確認シート」については、使用している多くの団体からも要望があり、年齢を含めた個人情報をお細かく記入する必要があるのかと質問したところ、6月26日から、使用する団体の代表者のみの記入に簡略化されました。また、8月1日から使用条件も緩和され、さらに多くの団体が使えるようになります。



市の総合相談窓口

コロナ禍でお困りの方や、どこへ相談したらいいかわからないときは、

047-712-8661

土日含む10時～20時

国民平和 大行進

核兵器のない世界を
戦争のない世界を子どもたちに

7月25日(土) 17時～18時

行徳駅・南行徳駅 同時開催
スタンディングのみで、行進は行いません

水分補給用の飲み物・マスクをご持参ください





京成線側から新庁舎を臨む

7月、新庁舎完成します

7月中に新庁舎は完成しますが、1階と2階を繋ぐ階段設置のため、完成した庁舎を一部取り壊し追加工事をします。8月に引っ越しができるのは5階以上の部署のみとなります。市民の皆さんが通常ご利用になる市民課や納税課などの窓口は、階段設置後となる来年1月開庁を予定しています。お間違えのないようにご来庁ください。

9月議会は新庁舎で行われます。

市政アンケートに

ご協力をお願いいたします

今年も市政アンケートを実施いたします。

コロナ禍で、いつもとは違う新しい生活を送られていることと思います。みなさんのお困りごとやご心配事などお寄せください。

昨年、お寄せいただいた多くの要望は、地域ごとに要望書にまとめ市に提出し、行徳地域では、道路や舗道の改修、電柱の移設などに反映されました。

アンケートにご協力を！
子育ての悩み、介護のこと、
コロナ禍で収入が減った、など
どんなことでも結構です。



行徳野鳥観察舎10月オープン

2015年12月28日、行徳野鳥観察舎は耐震を理由に休館。2017年度末、県は行政改革を理由に同観察舎を廃止にするとしました。

この間、私は議会で県の考え方や、市独自で作る考えはないかなど4回にわたり質問してきました。コロナ禍で工事は遅れたものの、いよいよ10月にオープンします。今の季節は野鳥の種類は少ないようですが、それでも20種類はいて、かわいいカルガモの親子にも出会えるそうです。

ひとりごと…コロナによる自粛要請で、留学生は支援に該当せず困窮しています。私が相談にのった留学生は、これまでアルバイトで生活していました。4月からは休業。やっと再開したものの勤務時間の短縮で収入は減り、家賃を支払うと手元にはほとんど残りません。

市に要請しましたが、支援できる対策がありませんでした。学生ビザは働くにも条件があり、週28時間以内とされています。外国人だからと安い時給のところもあり。もう一つバイトを増やして、頑張るしかないとの結論。もちろん日本人学生も大変だと報道されています。

市川市では、プロのアーティストへの活動支援策が作られました。本当に困っている人への支援を早急に手立てする必要があります。